

Tanzwettbewerb „Let´s Move“ 2019 A-Team „Weltreise“



Das Jahr hätte für unsere Grundschule nicht besser starten können, denn beim diesjährigen Tanzwettbewerb der Schulen in Rheinland-Pfalz, der schon zum dritten Mal in Folge an der Johannes-Gutenberg-Universität in Mainz stattfindet, nahm auch unsere Grundschule teil. So fanden sich Anfang November 20 freiwillige SchülerInnen der Klasse 4d und 4e zusammen, um gemeinsam am Nachmittagsprojekt: Tanzwettbewerb zu basteln. Der recht späte Einstieg in den Tanzwettbewerb brachte nicht viel Übungszeit mit sich und so sollte in den noch verbleibenden sieben Wochen unter Anleitung der Sportfachkraft Frau Klopp etwas Kreatives entstehen. Die erste Tanzstunde wurde dazu genutzt, ein passendes Thema zu finden und so einigten sich die Kinder rasch auf das Thema Weltreise. In Kleingruppen bearbeiteten sie ihre ausgesuchten Länder und der Name A-Team, bei dem das A für Akrobatik steht, sollte vielversprechend werden: So ließen die Kinder in Frankreich den Eiffelturm, in Italien den schiefen Turm von Pisa und in den USA die Freiheitsstatue entstehen. Ganz eigenständig arbeiteten die Jungs und Mädels mit Kreativität, Engagement und Bewegungsfreude an ihren Ideen ihr Land tänzerisch zum Leben zu erwecken, entwickelten dabei Rhythmusgefühl und übten ihre Bewegungskünste szenisch darzustellen. Höhepunkt sollte die gemeinsame Hip Hop Tanzeinlage für das Land Deutschland sein. Um die Länder mit einander verbinden zu können, fanden sich die SchülerInnen zu einem aus Menschen geformten Flugzeug zusammen und rahmten damit das gewählte Thema „Weltreise“ ein. Belohnt wurde die Arbeit, die allen sehr viel Freude bereitete, am Ende mit dem 2. Platz und 150,00 €, die an den Förderverein für Tumor- und Leukämieerkrankte Kinder e.V. gespendet werden können. Wir bedanken uns bei allen TeilnehmerInnen, die eine großartige Leistung abgerufen haben und bei allen Eltern, die uns unterstützt haben. Und auch im kommenden Jahr soll es für unsere Schule heißen: Let´s Move!!!!